

04.06.2012 00:00 Uhr, Rehau

GELUNGENE MEERSCHWEINCHEN-PREMIERE

Die "oberfränkischen Meerschweinchenfreunde" lassen erstmals in Rehau die possierlichen Haustiere bewerten. 17 Züchter aus Bayern, Thüringen, Sachsen und Tschechien sind zu Gast.



Rehau - Die Feuertaufe ist gelungen: Der erst an Gründonnerstag gegründete Verein "Die oberfränkischen Meerschweinchenfreunde" hat am vergangenen Samstag die erste oberfränkische Meerschweinchen-Schau in Rehau ausgerichtet. Es war ein Erfolg - angesichts zahlreicher Besucher jüngerer und mittleren Alters, die den Weg in die Ausstellungshalle der Kleintierzüchter fanden. "Schön, was ihr alles auf die Beine gestellt habt", lobte ein Besucher die Vorsitzende Silvia Steiniger.

17 Züchter aus Bayern, Sachsen, Thüringen und Tschechien ließen 171 Meerschweinchen unterschiedlichster Rassen bewerten. Dazu kamen 40 Tiere, die heimische Meerschweinchenfreunde zur "Liebhaberwertung" vorzeigten, sowie 30 Verkaufstiere.

Die Preisrichter Antje Meyer, Ostfriesland, und Herbert Janssen, Bremen, hatten also allerhand Arbeit. Nach der Begutachtung gab es eine Urkunde für die Tierliebhaber und die Möglichkeit, einen Gewinn aus der reichhaltigen Tombola mit nach Hause zu nehmen.

Vorstandsmitglied Jörg Berthold züchtet die Meerschweinchenrassen US-Teddys und Schweizer Teddys. Zum Unterschied der beiden Rassen erklärte er der *Frankenpost*: "Die Amerikaner-Tiere sind vorwiegend, sie kommen auf einen zu und stoßen einen an, während es die rundlicheren Schweizer lieber gemütlicher haben." Jeder Züchter setze auf die Rasse, mit der er sich identifizieren kann.

Nicht nur Züchter, sondern auch Freunde des Vereins waren am Samstag Gäste der oberfränkischen Meerschweinchenfreunde. So wie Claudia Gumley aus Berlin. Sie sei gerne der Einladung der Vorsitzenden Silvia Steiniger gefolgt. Mit ihr und dem Verein verbinden sie freundschaftliche Bande. Im Internet habe man sich über das Züchterforum schon vor zwei Jahren kennengelernt. "Den ersten echten Treff gab es dann im Vorjahr zum Stammtisch der Meerschweinchen-Züchter", erzählt Claudia Gumley weiter.

Vorsitzende Silvia Steiniger freut sich und ist zufrieden, dass die erste Schau der Meerschweinchenfreunde reibungslos verläuft. "Das ist in der Kürze der Zeit vorzubereiten, war eine echte Herausforderung für unseren jungen Verein", sagte Steiniger. Bewährt habe sich vor allem die Kooperation mit dem Kleintierzuchtverein Rehau. Dessen Mitglieder trugen mit Rat und Tat ebenfalls zur Verwirklichung des Vorhabens bei.

Und auch die Stadt Rehau hat ihr Scherflein zum Gelingen beigetragen: Sie spendierte einen Satz modischer T-Shirts mit dem Vereinselement auf dem Rücken und dem Stadtwappen am Ärmel.

Quelle: www.frankenpost.de

Autor: Von Ronald Dietel

Artikel: <http://www.frankenpost.de/lokal/hofrehau/rehau/Gelungene-Meerschweinchen-Premiere;art2452,2015732>

Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung